

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

## Les potentiels adversaires du Gabon en 8e de finale

J.A.L  
Yaoundé/Cameroun

**A**U terme de sa dernière sortie du premier tour, demain (20 heures) contre le Maroc au stade Omnisports Ahmadou-Ahidjo, les Panthères seront définitivement fixées sur leur position finale dans la poule C de la Can 2021. En cas de qualification pour les huitièmes de finale, elles attendront de connaître leur adversaire. Mais le tableau mis en place par la Confédération africaine de football, l'instance faitière du football continental a dessiné les confrontations potentielles.

Une place parmi les quatre meilleurs troisièmes enverra le Gabon affronter le vainqueur de la poule A (probablement le Cameroun) ou celui du groupe B (Sénégal, Guinée, Zimbabwe,



Photo: DR

**Les Panthères doivent terminer leader de leur groupe pour affronter un troisième de poule.**

Malawi). Une deuxième place lui donnera pour vis-à-vis le pays occupant une position identique dans la poule B à Ba-

foussam. Ledit groupe est composé du Sénégal, du Zimbabwe, de la Guinée et du Malawi. Finir leaders permettrait aux

Panthères de rester dans la capitale camerounaise et d'affronter le troisième de la poule A ou B ou F (Tunisie, Mali,

Mauritanie, Gambie), le mardi 25 janvier à venir dans la cuvette de Mfandena (le stade Ahmadou-Ahidjo)

## Gambie-Mali (1-1) : les Aigles peuvent nourrir des regrets face aux Scorpions



Photo: Franck Martial Mombou

**Gambie-Mali aura été une affaire de penaltys.**

**ALORS** qu'ils menaient 1-0 à la 89e minute, face à la Gambie, les Scorpions ont égalisé à la 90e minute grâce à un penalty transformé par l'attaquant de l'Atalanta Bergame (Serie A) Musa Barrow. Les Maliens devront donc attendre la dernière journée pour connaître leur rang.

MM  
Yaoundé/Cameroun

**L**A rencontre de la 2e et avant-dernière journée du groupe F entre les Scorpions de Gambie et

les Aigles du Mali s'est finalement jouée aux penaltys. En effet, alors qu'Ibrahima Koné, l'attaquant du club norvégien de Sarpsborg (D1), sur penalty à la 79e minute pensait offrir la victoire aux Maliens

après avoir trompé le portier Jobe, les Scorpions de Gambie, à la dernière minute du temps réglementaire, grâce à Musa Barrow, sont revenus au score. L'attaquant de l'Atalanta Bergame n'a, en effet, pas tremblé au moment d'exécuter son tir.

Un hold-up parfait qui n'arrange pas les Maliens obligés d'attendre la fin de la 3e journée pour définitivement se situer et connaître leur adversaire des 8es de finale. Mais qui fait les affaires des Gambiens qui réalisent, pour le moment, un parcours sans faute et fantastique.

En effet, la Gambie, qui s'est qualifiée au mois de mars dernier pour la première fois de son histoire en Coupe d'Afrique des nations, est en passe de se qualifier, si ce n'est déjà fait, pour les 8es de finale. Bravo à cette équipe!

## Les Fennecs sont enfin tombés!



W.N.  
Libreville/Gabon

**I**NCROYABLE mais vrai! Les Fennecs d'Algérie, depuis octobre 2018 n'ont plus été battus. Soit 35 rencontres sans défaite. Mais hier, face au Nzalang national de Guinée équatoriale, les Algériens, champions d'Afrique en titre, grandissimes favoris de cette rencontre, sont tombés de haut face à une vaillante et bien solidaire équipe du Nzalang, qui a su déjouer les pronostics...

Ainsi, à la 70e minute, les joueurs d'Obiang Bicogo profitaient également des coups de pied arrêtés pour trouver le cadre, ce qui arrivait à la 70e : sur un corner détourné au premier poteau, l'arrière droit du Nzalang Esteban Obiang reprenait le ballon seul au second poteau et trompait M'Bolhi (1-0, 70e). Quel coup d'arrêt pour l'Algérie! Avec cette défaite, les Algériens compromettent sérieusement la qualification pour les 8es de finale. À moins de battre les Éléphants de Côte d'Ivoire lors de la dernière rencontre. Ce qui n'est pas évident!